

Geldprobleme

T. G., Honduras

20.05.2014

Wir hatten zu Hause große Geldprobleme, denn meine Schwester hatte überraschend einen Studienplatz in Japan bekommen, wo sie ihre Lehrerausbildung fortsetzen konnte, und einer meiner Neffen sollte ein Praktikum außerhalb unserer Stadt absolvieren.

Um schnell zu Geld zu kommen, stellte meine Mutter einen Antrag auf Auszahlung ihrer Rente. Leider

zog sich die erwartete Auszahlung endlos hin. Nach einem Jahr hatten wir immer noch keine Nachricht bezüglich des Auszahlungsdatums erhalten. Als wir schon alles verloren glaubten, ist der hl. Josefmaria für uns eingetreten: als wir es kaum noch erwarteten, erhielt meine Mutter die Auszahlung.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/geldprobleme/](https://opusdei.org/de-at/article/geldprobleme/) (01.02.2026)